

A RAPPELER DANS TOUTE CORRESPONDANCE

N° de dossier :
MET/XSDL/NF102/Clients/MilliporeSigma/Décision
BT_TRANSIA Plate Listeria_2022-05-03_(E1).docx

N° Prestation : NF102

DECISION RELATIVE AU DROIT D'USAGE

Affaire suivie par le Département : PGCP6
Ingénieure Certification : **Méline TERRO**
Tél : +33 (0)1 41 62 62 39
Email : melaine.terro@afnor.org

Chargée de clientèle : **Stella DUFLO**
Tél : +33 (0)1 41 62 60 63
Email : stella.duflo@afnor.org

Millipore Sigma
12822 SE 32nd Street
Bellevue, WA 98005
USA

À l'attention de **M. Andrew LIENAU**

Objet : Marque NF VALIDATION

La Plaine Saint-Denis, le 3 mai 2022

Monsieur,

Comme suite à l'avis positif exprimé le Mercredi 2 février 2022 par le Bureau Technique de la marque NF VALIDATION (NF102), dans son application à l'agroalimentaire, j'ai l'honneur de vous annoncer que **l'extension du droit d'usage de la marque NF VALIDATION** est accordée à la société Millipore Sigma pour la méthode alternative suivante :

TRANSIA Plate Listeria

Certifiée sous le N° TRA 02/06-11/95, avec pour fin de validité le 21-Nov.-2023

Cette extension de validation, conduite par comparaison à la méthode de référence NF EN ISO 11290-1 (2017) et conformément au protocole de validation NF EN ISO 16140-2 (2016), a permis d'étendre le domaine d'application à l'utilisation d'un nouveau protocole d'enrichissement Listeria Quick Broth (LQB). La méthode alternative est validée pour la détection des *Listeria spp.* dans le lait et les produits laitiers, les produits carnés et avicoles prêts à consommer et prêts à réchauffer, les produits frais et légumes et les échantillons de l'environnement de production industrielle

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.



Méline TERRO
Ingénieure Certification

TO REMIND IN ALL CORRESPONDANCE

No. File:
MET/XSDL/NF102/Clients/MilliporeSigma/Décision
BT_TRANSIA Plate Listeria_2022-05-03_(E1).docx

No. Application: NF102

DECISION RELATED TO THE USAGE RIGHT

File followed by the Department: PGCP6
Certification Engineer : **Méline TERRO**
Phone: +33 (0)1 41 62 62 39
Email: melaine.terro@afnor.org

Operations supervisor : **Stella DUFLO**
Phone: +33 (0)1 41 62 60 63
Email: stella.duflo@afnor.org

Millipore Sigma
12822 SE 32nd Street
Bellevue, WA 98005
USA

To the attn. of **Mr Andrew LIENAU**

Subject: NF VALIDATION mark

La Plaine Saint-Denis, May, 3rd 2022

Dear Sir,

Following the positive agreement expressed on Wednesday, February 2nd 2022 by the Technical Board of the NF VALIDATION mark (NF102), in its application to the food industry, I beg to inform you that the **extension of NF VALIDATION certification** has been granted to Millipore Sigma for the following alternative method:

TRANSIA Plate Listeria

Certificate reference No. TRA 02/06-11/95, with end of validity 21st-Nov.-2023

This VALIDATION extension, performed by comparison to the reference method NF EN ISO 11290-1 (2017) and according to the validation protocol NF EN ISO 16140-2 (2016), allowed to extend the scope to the analysis of the use of a new enrichment protocol Listeria Quick Broth (LQB). The alternative method is validated for the detection of *Listeria spp.* in « milk and Dairy products », « ready-to-eat, ready-to-reheat meat and poultry products », « fresh produce and vegetables » and industrial production environmental samples.

Yours Sincerely.



Méline TERRO
Certification Engineer